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厚田区及び浜益区の学校給食の今後の提供方法について 

（説明会等の実施報告）への追加等事項について 

 

厚田区及び浜益区の学校給食の今後の提供方法について（説明会等の実施報

告）（資料１ 別冊資料）への追加等事項については、ページ数やアンケート回収等の

数字の変更のほか、下記の通りとなります。 

 

記 

 

１．実施状況について 

P1・・・【 地域協議会 】 

▶（追加） 厚田区 8/13(火)～書面送付による報告 

▶（追加） 浜益区 8/8（木）18：00～浜益支所 

 

P1・・・【 説明会（保護者等） 】 

▶（追加） ４回目説明 8/21(水) ～書面送付による報告 対象 81 回答 0 

 

P2・・・【給食（児童生徒）・試食会（保護者等）】 

▶（追加） 浜益区 8/27（火）12：15 浜益コミュニティセンターきらり 試食 

 

２．説明会等で頂いた意見等について 

▶（追加事項なし） 

地域協議会（厚田区 8/13 浜益区 8/8）、保護者等（４回目説明 8/21）にかかる改

めての意見等は、ありませんでした。（改めての意見等 8 末締め切り） 

 

３．アンケート等について 

P14・・・「厚田区及び浜益区の学校給食の今後の提供方法」に関するご意見等に

ついて 

▶（追加）「締切日を過ぎて届いたアンケート等」１件分を追加。 

設問１．①知っていた 13→14 

設問２．良いと思います。 

設問３．中学生の給食は、量をもう少し多くしてもらいたいです。 

設問４．悪天候の備蓄品を何日分も多く備えて欲しいです。 

 

P26・・・試食会アンケート 【保護者等向け】 浜益区 

▶（追加） 浜益区で 8/27 に実施した試食会のアンケート 11 件分を追加 

対象：大人（保護者等） 対象 出席 配布等 回収 

浜益区 8 月 27 日 39 11 11 11 
 

設問１．①おいしい 2→12  ②まあおいしい 0→１ 

設問２．量が多くてビックリ‼味おいしかったです。  /  素材の味が感じられ

た。（ひやしラーメンの具）かぼちゃコロッケは、甘みがあって美味しか
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った。  /  麺の量が多くて、かなりお腹いっぱいになりました。親とし

ては、給食で栄養をおぎなってもらえるのは助かるので、このまま栄養

をおぎなえる環境を引き続きよろしくお願いします。  /  たれの量が

多かった。めんの量に合わせた小さめのパッケージを使うなどあれば

いい。低学年だと半分だけ入れたりするのが難しいかも。味、おいしか

った。  /  量は十分だと思います。とてもおいしかったです。  /  

冷しラーメンのタレの量を調整したほうがいい。ボリュームがありいいと

思う。  /  冷しラーメン・コロッケ・チャンプルーを食べさせてもらいま

したが、どれも美味しかったです。大人でもボリュームがあるので、子供

たちには少し量が多いのかなと…  /  量が多い事におどろきまし

た。全体的にとても美味しかったです。この給食を食べると思うと安心し

ました。  /  意外と量があってビックリ‼とてもおいしかったです。 

設問３．食器は、絵が付いていて、とても良いと思いました。  /  すごくいい

と思います。  /  いいと思う。  /  重さはあったが、良かったと思

う。  /  高学年はおぼんに３つ食器をのせても問題はないが、低学

年だと重いかなと思った。配膳時に食器をおぼんにのせず、１つ１つ持

っていくなどの指導が必要と思った。  /  子どもたちもすぐに慣れる

と思います。  /  低学年だと食器が重たくて、落とす可能性がありそ

う。  /  家庭で使っているような食器なので安心して、食べれるのか

なと思いました。  /  食育の点からみてとても良いと思います。もし

こわしてしまった時はどうするのか、そこも学びになるのではないかと思

います。  /  いいと思います。食器を丁寧に扱ってほしいと思いま

す。 

 

 

 


